



今年度の保育参加は、6月4日から始まりました。始めたばかりですが、保育参加の感想を参加された保護者の皆さんからいただきました。その中からいくつか紹介します。

#### 【つぼみ組】

保育園に入園して3ヶ月目。どのように過ごしているのか楽しみに参加させていただきました。我が子は9ヶ月ともなるのにまだハイハイできなくて、「先生方に抱っこばかりさせているのでは…」とと思っていましたが、意外とお座りでお友達の様子を見たり、お外を見たりして遊んでいるんだなと思いました。この日は、私が出たのもあって、私にべったりでしたが、給食もバランスの取れた、ボリュームのある感じで食べていたので、とても安心しました。赤ちゃんクラスでも充実した1日を過ごせているのだと感じました。これから我ままになると思いますが、先生方、どうぞ宜しくお願いします。

#### 【ちゅうりっぷ組】

先生の言うことを素直に聞いて、動いていたのでビックリしましたが、成長を感じることができて嬉しかったです。お外で遊ぶ時も、自分のやりたいように遊ばせてくれたり、トイレも自分で興味を出すように関わったりしていたので、家では「あれもダメ、これもダメ」のほうが多くなってしまいがちなので、のびのびと本人も動けることができ、日々いろいろなことを吸収しているんだなと思いました。先生方も大変だと思いますが、これからも宜しくお願いします。

#### 【たんぽぽ組】

先日はありがとうございました。1年ぶりの保育参加、お友達も成長している姿を見て嬉しく思いました。生憎の雨で室内遊びでしたが、ずっとべったりで普段なかなか見ない姿でしたので驚きました。でも、食事の後にきちんとお口を拭いたり、タオルを自分で片付けたりしている所を見て大きくなったなと感じました。先生方には、いつも子どものお世話をいただき、本当に感謝しています。今後とも宜しくお願い致します。

#### 【きいろ組】

私は縦割り保育になってから初めての保育参加でした。娘は、年少で入園したばかりでした。どんな様子か楽しみでしたが、保育参加ということで甘えて「抱っこ。抱っこ」とせがんでいましたが、日頃の先生たちの話の通り、遊びに集中することもできていたし、自分の気持ちを友達に話していたりして、保育園に馴染んでくれていて安心しました。娘のことを気にかけてくれる年長の子もいたりして、それぞれの年齢の子達とたくさん遊んでくれるといいなと思いました。参加させていただき、ありがとうございました。

#### 【分園つぼみ組】

それぞれの個性を尊重してくれている職員さんにビックリしました。ご飯の時間もミルクの時間もちゃんと把握していて、とても子どもに合った時間を過ごしていると感じました。動き回る子やまだ寝たきりの子も、いろいろな所に目を配ってくださって本当に安心しています。そんな環境で過ごしている子どもたちは楽しそうで、幸せそうで、私も同じ気持ちです。早いうちに参加できて良かったです。